

Inauguran exposición de José Venturelli por los 55 años de amistad entre Chile y China

ARTE. La instancia está enmarcada en los 55 años de relaciones diplomáticas entre ambos países.

Rocío Santibañez
cronica@diarioatacama.cl

Este martes se realizó la inauguración de la exposición denominada "La huella de José Venturelli en 55 años de amistad entre Chile y China", organizada por la Universidad Santo Tomás, el Instituto Confucio y la Fundación José Venturelli con el apoyo de la Embajada de la República Popular China en Chile.

La actividad tuvo lugar en la sede de la casa de estudios, donde diversas autoridades como el embajador de la república China en Chile, académicos y académicas, representantes del gobierno regional y público en general disfrutaron de la exposición de este reconocido artista chileno.

La directora de la fundación José Venturelli, Malva Venturelli, señaló que "la gente se va a encontrar con un Chile y una China vista desde la perspectiva de un artista chileno y viajero que fue un pionero, que fue el primer artista latinoamericano en llegar a una naciente República

Popular China y él desde su perspectiva latinoamericana, desde la identidad local, logra entender, interpretar y retratar a este pueblo en pleno proceso de construcción".

Además, manifestó que como fundación "es una felicidad máxima porque es la primera vez que Venturelli está en Copiapó. Entonces estamos muy felices de poder dar este puntapié inicial a esta exposición itinerante conmemorando algo tan importante como son estos vínculos diplomáticos culturales y en el desierto, ya que Venturelli tiene una historia con el norte de Chile".

Durante la jornada se realizó un foro donde académicos del instituto Confucio y de la Universidad Santo Tomás, junto al gobernador regional respondieron preguntas sobre su perspectiva de la idiosincrasia china desde las experiencias que los han marcado, los desafíos para los estudiantes que se encaminan en el aprendizaje de esta cultura y sobre las oportunidades que estas visitas significan para el

crecimiento regional.

El embajador de China en Chile, Niu Qingbao, comentó estar muy honrado de estar en esta exposición y deseó que "más personas puedan tener la oportunidad de visitar esta exposición y que muchos amigos y amigas puedan visitar China para conocer más de su cultura. También voy a estimular a las empresas chinas a hacer negocios para un beneficio mutuo".

La exposición consta de 36 piezas de arte, entre fotografías y reproducciones de las obras de Venturelli, las cuales están disponibles para todo el público hasta el próximo 24 de julio en la sede de la Universidad Santo Tomás.

El rector nacional de Santo Tomás, Juan Pablo Guzmán, mencionó que es una gran satisfacción ver que como institución "somos capaces de traer estas oportunidades a nuestras regiones. En este caso hay una combinación de elementos culturales tanto en arte como en comunidades que logramos hacer confluir, da mucha satisfacción ver en esta actividad gente del mun-



LA EXPOSICIÓN CONSTA DE 36 PIEZAS DE ARTE, ENTRE FOTOGRAFÍAS Y REPRODUCCIONES DE LAS OBRAS DE VENTURELLI, LAS CUALES ESTÁN DISPONIBLES PARA TODO EL PÚBLICO HASTA EL PRÓXIMO 24 DE JULIO.

do político y artístico, pero más que nada estudiantes nuestros, interesados sobre la cultura china".

FORTALECIMIENTO DE ALIANZAS

Dentro de la visita del embajador chino en Chile, la mañana de este martes se reunió con diversas autoridades y representantes regionales en las dependencias del Consejo Regional para conversar sobre las potencialidades que tiene la zona para inversionistas asiáticos y la posibilidad de desarrollar alianzas estratégicas.

El gobernador regional, Miguel Vargas, señaló que agradece "la gran contribución del embajador para lograr la obtención de la cuota de jurel de China para la región de Atacama, que posibilidad que durante 3 años podamos aumentar los niveles de captura del recurso en las costas de Atacama".

Además, agregó que "hemos aprovechado esta reunión con el embajador y con la delegación china para dar a conocer



EXPOSICIÓN EN LA UNIVERSIDAD SANTO TOMÁS.

la importancia que tiene el proyecto estratégico del corredor bioceánico y las múltiples oportunidades que ofrece en materia de inversiones en minería, en infraestructura vial y en proyectos portuarios".

El gobernador finalizó comentando que un eje importante de la estrategia regional de desarrollo de Atacama es mejorar la competitividad territorial, lo cual "supone promover inversiones y en ese propósito la República China puede ser un gran aliado estratégico. La visita del embajador y de la delegación es

muy importante para mejorar la competitividad territorial de nuestra región".

Por su parte la diputada, Daniella Cicardini manifestó que "la reunión con el embajador de China ha sido muy fructífera. Esto nace a propósito del anuncio que hace el presidente Gabriel Boric de incorporar el Paso San Francisco como corredor bioceánico. Un plan nacional que era importante que Atacama estuviera presente, toda vez que nos trae muchos beneficios para la región, estamos hablando de un mar de oportunidades".

IGNACIO VALLARROEL